



Wassersport macht Spaß. Und das können Kinder und Jugendliche auf der Interboot auch aktiv erleben. Egal ob es ums Boote bauen, Boote fahren oder auch um Knotenkunde geht - jeder darf sich hier reichlich ausprobieren.

### **Leadin**

Wassersport macht Spaß. Und das können Kinder und Jugendliche auf der Interboot auch aktiv erleben. Egal ob es ums Boote bauen, Boote fahren oder auch um Knotenkunde geht - jeder darf sich hier reichlich ausprobieren. Reporter Tim Kuchenbecker hat sich mal umgeschaut.

O-Ton

Oskar -12 Jahre jung - hat keine Fragen mehr. Er möchte es jetzt einfach nur noch ausprobieren, das Segeln auf dem Messe-See der Interboot.

O-Ton

Der große Vorteil hier am Wasser: Wenn kein Wind geht, macht das nichts - erklärt Trainer Fabian.

O-Ton

Und während draußen gefahren wird, werden in den Messehallen, am Stand des Verbands der Bodenseewerften, Boote gebaut. Lina ist angehende Bootsbauerin und unterstützt die Kinder.

O-Ton

Das Angebot kommt gut an, nicht nur bei den Kleinen, auch bei den Eltern.

O-Ton

Etwas weiter, stehen die etwas Größeren in der Schlange. Wir sind beim Deutschen Motoryachtverband und hier kann man sich in einem Rennbootsimulator ausprobieren.

O-Ton

Das hört sich super an. Und danach gibt's erstmal Popcorn am Stand des Deutschen Seglerverbands. Und während man da so is(s)t, kann man sich hier am Knotenturm auch gleich mal an den gängigen Knoten probieren.

O-Ton

Miriam ist immer noch ganz begeistert. Und was Jugendliche können, können Erwachsene ... naja, nicht unbedingt sofort.

O-Ton

Wäre auch doof, wenn es nicht hält und das Boot sich dann selbstständig macht. Also, viele Mitmachangebote für die Kleinen und die Großen. Übrigens gibt es auch Testbecken, in denen man Surfen und Stand up Paddling ausprobieren kann, auch das, ein Riesenspaß.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen